

## CAMPAÑA DE TOGO EN FERMOSELLE



Al igual que en las demás Comunidades MIC, en Fermoselle (Zamora) se han realizado actividades para promover la campaña de Togo entre las personas de las residencias en que trabajan las Hermanas, y todo aquel que ha accedido a ellas.

Así, la venta de papeletas para la rifa y de calendarios en beneficio de la campaña han ido a muy buen ritmo.

Dar a conocer la labor de la FSS, tanto en colegios como a la gente mayor, es vital para crear conciencia social. En esto último se han volcado desde la Comunidad de Fermoselle, realizando murales y actividades adaptadas a los mayores, en las cuales se les ha hablado del proyecto, que recuerdan cada vez que consultan los carteles, algo que pueden hacer todas las personas que visitan la residencia Conchita Regojo.

El día de las misiones, se incidió en esta idea recordando el valor de las misioneras que abrieron camino para ayudar en África a quien más lo necesita.



Agradecemos la labor de las Hnas. de la comunidad de Fermoselle, ejemplo de que en todos los lugares con presencia MIC se están llevando a cabo actividades a favor de la campaña de Togo. Hasta el cierre de la campaña, seguirán trabajando por llevar la realidad de Togo a los habitantes de este pueblo zamorano.

Gracias al magnífico aporte desde allí, estamos cada vez más cerca de completar los objetivos en cuanto a recaudación se refiere.

¡TODOS CON TOGO!

Muchas gracias.



f: Fundación Signos Solidarios http://www.misionerasinmaculadaconcepcion.es/fss.php fundacionsignossolidarios@gmail.com 810521157 / 616777716